

Participation française au SIAM

Un pavillon renouvelé et de grandes personnalités au rendez-vous

— K.T

Fidèle au rendez-vous, la France prend part pour la 11ème fois consécutive au Salon international de l'agriculture au Maroc (SIAM). Une présence qui illustre l'intérêt que portent les opérateurs français à cet événement et dans un sens plus large à l'agriculture marocaine. Le Salon, prévu du 16 au 24 avril à Meknès, connaîtra ainsi la participation d'une trentaine d'entreprises françaises qui viendront exposer leur savoir-faire dans un pavillon renouvelé hébergeant de nombreux secteurs agricoles et agroalimentaires. Citons à cet effet l'horticulture, la génétique bovine et les animaux vivants, l'alimentation animale, les équipements pour la valorisation et la transformation des fruits et légumes et l'agriculture de précision. «Le renouvellement du Pavillon, la diversité des sociétés présentes et la densité de la programmation traduisent l'importance du segment agricole et agroalimentaire dans la politique économique et étrangère française», apprend-on des organisateurs français. Et de préciser que «le SIAM fait écho jusque dans les plus hautes sphères politiques françaises puisque ce 11ème Pavillon accueillera un grand nombre de personnalités françaises dont le député président du groupe d'amitié parlementaire France-Maroc, les régions françaises et d'autres personnalités politiques attendues».

Cette participation française conduite par Business France, l'Agence nationale au service

Cette participation sera marquée par la signature de plusieurs accords entre la Région Auvergne-Rhône-Alpes et celle de Rabat-Salé-Kénitra. Ces accords viendront en effet couronner 20 ans de coopération entre ces deux départements.

de l'internationalisation de l'économie française en partenariat avec la Chambre française de commerce et d'industrie du Maroc (CFCIM) et Team France Export, mettra à l'honneur deux régions de l'Hexagone. Il s'agit en effet de l'Occitanie et Auvergne-Rhône-Alpes (AURA) qui se déplacera avec une délégation renforcée de 5

élus et représentants d'entités publiques du secteur telles que la Chambre d'agriculture régionale, le sommet de l'élevage de Clermont-Ferrand ou l'école d'agronomie Isara. La présence de la France à la 14ème édition du SIAM ne fera que renforcer son partenariat agricole avec le Royaume. Cette participation sera marquée par la signature de plusieurs accords entre la Région Auvergne-Rhône-Alpes et celle de Rabat-Salé-Kénitra. Ces accords viendront en effet couronner 20 ans de coopération

entre ces deux départements. Il est à noter que la France fait partie des partenaires privilégiés du Maroc. Elle détient en effet 21 % des exportations marocaines globales et se place en tant que premier investisseur du pays. Sur le plan agricole, la France est le premier fournisseur du Maroc détenant ainsi plus de 15 % de parts de marché en valeur. Parmi les produits importés, on cite les céréales, les produits laitiers, animaux vivants ou oléagineux. L'Hexagone fournit également au Maroc les machines agricoles dont des tracteurs, des appareils de laiterie ainsi que des appareils à pulvériser et de récoltes.

